白亜の学舎 猶興館学校だより10月号

令和6年10月31日発行



10月は行事盛りだくさんの猶興館!

中溫豐話

| 2月8日~ | | 日 2年生は修学旅行で沖縄を訪れます。

その事前研修として、IO月8日 派遣アドバイザーの平良 朋広様より沖縄講座を受け沖縄戦や本土復 帰などの歴史に加え、沖縄の方言なども学びました。事前アンケートでは「国際通りでの自主研修」が 一番楽しみだと言っていた生徒たちですが、講話後は「民泊」が最も楽しみなイベントになったようで す。学校内でも沖縄の方言であいさつし合い、民泊に向けて準備万端のようです!







「なんくるないさー」の本当の意味を知っていますか?

"なんとかなる"という意味で多く使われていますが、本当の意 味とは少し異なるニュアンスのようです。

もともとは「真(まくとう) そーけーなんくるないさ」という 言葉で、「(まくとぅ) そーけー」は、正しいことや真実を貫くこ と、「なんくるないさ」は自然とあるべく様に落ち着くこと、何と か道が開けることを意味しています。

つまり「人として真実を貫き、正しい道を歩んで努力をしてい れば、道は開け良い日が訪れる」という意味を持っています。

0目前集会



共通テストまであとIOO日となり、ベネッセ顧問 の田川祐治様より講演をいただきました。

推薦入試での面接の極意や共通テストまでの学習法に加え、 「受験に不安や焦りはあって当然。取り組みの中で今まで 知らなかった自分と向き合い、自分から逃げずに諦めないで 自分を成長させる機会だ」ということも教わりました。

2年生が作った「日めくりカレンダー」も受験生を応援しています。





2 年生作成 日めくりカレンダ-



未無力育威塾

Ⅰ0月ⅠⅠ日(金) 県北地区企業の方々のご協力のもと、未来力育成塾を実施しました。

I、2学年を対象とし、進路講演会や企業説明会を通して、進路意識を高めるとともに、今後の 進路決定につなげていくことを目的としています。

平戸だからこそできることがあるというお話や実技を交えた講習を受け、生徒たちは進路選択の ヒントをたくさんもらったようです。

協力企業

アリアケジャパン様 海産物わたなべ様

山九株式会社様 十八親和銀行様

永田モバイル様 ひらどせと様

森酒造場様





オランダ交流

平戸市と姉妹都市関係にある

ノールトワイク市の中高生が交流事業の一環で来日しました。I 0日のホームステイを行い、猶興館での活動日には書道体験、空手、 弓道体験を行いました。

10/17 避難訓練

10/24 文理探究科2年課題研究中間発表

10/29 普通科2年探究オンライン交流会

10/31 文理探究科2年佐志岳自然観察

1学年デート DV 講演 も実施されました。

第2回除草作業

I 0月 I 8日(金)に除草作業を行いました。保護者・同窓会の方も多数ご参加いただき、おかげさまで見違えるようにきれいになりました。



行事がたくさんで すべてを掲載すること ができませんでした。 一部は次号に掲載予定 です。



2週間レンタル中の LAVOT 名前は「きのこ」です。

| | 月の予定

1日(金) YUKO タイム(金③)

1年文理探究科自然観察会

2日(土)進研模試(全学年)

3日(日)進研模試(2・3年)

4日(月)開校記念日

6日(水)文理探究科2年 小学校出前授業

7日(木)人権同和研修

YUKO タイム (木②)

11日(月)文化芸術鑑賞会

12日(火)あいさつ運動(~14日)

14日 (木) YUKO タイム (木③)

16日(土)3年プレテスト(~17日)

2 1日(木)期末考査時間割発表

YUKO タイム (木④)

28日(木)期末考香(~12/2)

ホームページや公式インスタグラムでも日々の様子を配信しています。